

JARDINAGE

Embellir son cadre de vie et cultiver son jardin

Dès 1992, une **classe-projet « jardins »** est initiée. Les élèves de 2 classes de 5ème enfilent les gants et un tee-shirt pour prendre la bêche. Grâce à un partenaire local (une jardinerie) plusieurs tranches de plantations sont ainsi décidées. Et tout le monde s'y est mis ! Professeurs, personnels de l'Intendance, chef d'établissement apportent leur soutien actif à cette initiative. Les élèves participent aux Floralies à Sainte-Geneviève-des-Bois, ils terminent 2ème au **Concours Départemental « Devenez ambassadeurs de l'Essonne »** et gagnent une balade dans les « parcs et jardins de l'Essonne ». Les professeurs d'Anglais organisent même un **voyage en Angleterre « Parcs et jardins de Londres »**.

Une professeure d'espagnol prend en charge un **Club Jardinage** qui permet à de nombreux élèves de s'initier à cette activité enrichissante.

En 1997, des ateliers sont organisés grâce une jardinerie de Saulx-les-Chartreux. Un minibus de la Ville permet à la classe de se déplacer plusieurs fois sur site. Cette année-là débutent les sorties au **Conservatoire des Plantes de Milly-la-Forêt**.

En 2009, démarre tout un **projet de Développement Durable sur le Jardin** : opération « Une plante verte dans chaque classe », échange de graines avec une école du Cameroun, expériences en classe, actions collectives.

En 2011, grâce à un partenariat solide avec la **Fondation pour l'Éducation à l'Environnement en Europe (FEEE)** et avec le **soutien de la Maison de l'Environnement**, de grands projets de plantations voient le jour. Après un passage au motoculteur, un nouveau jardin est installé. Les élèves de 6ème - nés en l'an 2000, plantent sept arbres. La cérémonie « **Plus d'arbres, plus de vie, Génération 2000** » accueille de nombreuses personnalités.

En 2013, nouvelles séries de plantations : 25 arbustes à fleurs et 2 arbres, lors de l'opération « **Plus d'arbres, plus de vie, Génération XXI** » (élèves nés en 2001, début du 21^e siècle).

Depuis, grâce à Isabelle Cantenot, animatrice des Ateliers L'Herbe Folle, les activités 'jardinage' et l'entretien des plantations perdurent.



Club Jardinage en novembre 2013.



Club Jardinage en novembre 2012.



Club Jardinage en mars 2012.



Félicitations à tous nos
jardiniers en herbe !